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 令和５年度 第５回 鎌ケ谷市障がい者地域自立支援協議会 会議録 （概要）  

 

日 時 令和６年２月１９日（月）午後２時００分から午後２時３０分まで 

 

場 所 市役所地下１階 団体研修室 

 

出席者 三浦健会長、菊地謙副会長、向井智之委員、渡辺浩隆委員、石川由佳委員、

篠田紫織委員、吉田鈴美委員、古市佳子委員、山嵜幸子委員、 

櫻澤美智子委員、飯髙優子委員、瀧口博史委員、會澤奈穂子委員、 

森井真理委員、舘岡文（鎌ケ谷市健康増進課） 

欠席者  竹之内純一委員、渡邉輝江委員、山本幸子委員、勝又和久委員、 

今井崇徳委員（鎌ケ谷市社会福祉課長）      

事務局 【障がい福祉課】星野里香課長、髙橋奈帆子庶務係長、稲葉もも主任主事 

【鎌ケ谷市基幹相談支援センターえがお】渡辺恵美子所長、坂巻美佳 

【株式会社ジャパンインターナショナル総合研究所】山下淳也、藤平颯太 

 

公開・非公開の区分 公開 

 

傍聴者 １名 

 

添付資料 

・式次第 

 ・資料１「第７期鎌ケ谷市障がい福祉計画及び第３期鎌ケ谷市障がい児福祉計画」

（案）パブリックコメント実施結果 

 ・資料２ 第７期鎌ケ谷市障がい福祉計画 第３期鎌ケ谷市障がい児福祉計画 

 ・資料３ 提言書 

 ・資料４ つながるシート（令和４年度版）（令和５年度版） 

 ・令和５年度テーマ別チーム会議検討状況 

 

＜本日の傍聴人及び会議の出欠状況について＞ 

事務局より、出席者数（１５名）が会議開催の定足数である「委員の過半数の出席」

を満たしていること及び傍聴者が１名であることを報告した。 

 

＜委嘱状交付＞ 

障がい福祉課長から人事異動により、鎌ケ谷市障がい者地域自立支援協議会（以

下「協議会」という。）委員の石川由佳委員に委嘱状を交付した。続いて委員の自己

紹介を行った。 



2 

 

＜議事＞ 

「第７期鎌ケ谷市障がい福祉計画」及び「第３期鎌ケ谷市障がい児福祉計画」（案）に

関する修正・変更点及びパブリックコメントの実施結果について           

ジャパン総研から資料２を基に、計画案の修正・変更点について説明した。 

事務局から資料１を基にパブリックコメントの実施結果について説明した。 

 

会長 

ただいまの実績報告について質疑があればお願いしたい。 

特になし 

 

「第７期鎌ケ谷市障がい福祉計画」及び「第３期鎌ケ谷市障がい児福祉計画」の策定

について                                   

事務局から資料２を基に、計画の策定について説明した。 

 

会長 

ただいまの実績報告について質疑があればお願いしたい。 

委員 

音声コードの部分だが、左側のページは読み取りづらいので、偶数ページは左側

にコードをつけることはできるのか。 

事務局 

偶数ページは左隅につく。印刷の関係でずれて表記されている。両サイドにつく

ようになる。 

会長 

この内容で３月に開催される自立支援協議会において、製本された計画が配布さ

れるのでよろしくお願いする。 

 

テーマ別チーム会議からの確認について                    

（１）地域資源を調査・研究しよりよい方策を提言するチーム          

事務局から資料３を基に、テーマ別チーム会議と地域資源を調査・研究しよりよい

方策を提言するチームについて説明した。 

 

会長 

前回、チームから自立支援協議会会長宛てに三つ提言されていた。現在の状況が

どうなっているのか、事務局から説明をお願いする。 

事務局 

提言一つ目の「移動支援事業の対象者の拡充」については、移動支援の通学利用

に対し、保護者の入院や体調不良など緊急時付き添いができない場合は利用できる
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ように、令和６年度の予算に計上した。なお、この予算については、３月会議にお

いて議決を経て、最終決定となる。 

提言三つ目の「特別支援学校等への調査」については、今年度終了している。来

月の協議会で詳細は報告させていただく。 

会長 

２つ目の提言の担い手育成の取組強化については、変わっていない状況というこ

とか。 

事務局 

  そのとおり 

会長 

担い手育成については具体策の検討が必要なので、次年度もチームに検討いただ

き、具体策を受けて協議会は要望書を市長に提出するということでよろしいか。 

全員が賛同 

 

テーマ別チーム会議からの確認について                      

（２）精神障がいにも対応した地域包括ケアシステム検討チームからの確認     

事務局から資料４に基づき、精神障がいにも対応した地域包括ケアシステム検討チ

ームからの確認について説明した。 

 

会長 

事務局から「つながるシート」の説明があった。何かご質問はあるか。 

特になし 

会長 

令和４年度に作成し、既に協議会に諮った「つながるシート」を今年度改良し、

この１年の検討結果として、来月報告してもらうということでよろしいか。 

全員が賛同 

 

会長 以上で協議会を終了する。 

閉会 
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以上、会議の経過を記録し、相違ないことを証するため次に署名する。 

 

令和６年３月７日 

 

氏  名  石川 由佳     

 

 

氏  名  篠田 紫織     

 


